
平成 29年第２回議会報告会アンケート結果 
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記述式回答 

 

設問１ 開催をどこで知りましたか 

・区長 

・回覧 

・区長 

・集落 

 

設問２ 説明はわかりやすかったですか（感想など） 

・ただ文を読んでいるだけでいまいち理解しづらい。 

・事前に質問を聞いておいた方がいいのではないか。 

・市民生活に直結した内容の方が、内容が深まると思った。 

・ていねいな対応ありがとうございました。 

・総論的な傾向であった。 

・もっと参加するように活動しないといけないと思う。 

・意見の回答がさしつかえない答えである。 

・早口の説明で説明不足。 

 

設問３ 意見交換で望まれるテーマは何ですか 

・異常な社会動態減少対策が魚沼市の生命線。 

 

設問４ エフエム放送に対する意見・感想 

・ＦＭ放送の時間（プログラム）がわかっていないので、途中からになったり聞きそこなったりが

多い。（議長が最初に話してくれた事が頭になかったもの） 

・何回も再放送したほうが聞きやすいと思う。 

・良いと思います。 

・議会を見に行けない人にはいいと思います。しかし若い世代はこのことを知らないと思います。

私はまだ直接見にいけないので、機会をみていきたいと思います。 

・議会の生中継を望みます。 

・良いこと。 

・毎日聞いています。 

・市民に開かれた議会として有意義と感ずる。 

 

設問５ その他（意見、感想） 

・発言のタイミングを逃したので・・・。旧各地区に「ふるさと会」があるようですが、市側（ふ

るさと側）が音頭をとって交流を深め、ふるさと納税・Ｕターンなどのきっかけになればなあと思

います。関東方面のみならず、県都もまとめられたら・・・。 

・初めて参加させていただきました。いろいろな方のいろいろな話が聞けて、自分ももっと関心を

持たないといけないなと思いました。 
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・議員の皆様には、私達、市民の身近な存在でありつつ、また、一人一人の声を大切にし、より良

い魚沼市にしていってもらいたいと思います。 

・普段は子供と過ごし、議会を見に行くことがなかなかできませんでしたが、こうした議会報告会

があることを知り、参加させていただきました。なかなか若い世代はこうした場には参加しない人

が多いですが、私も含め、もっと身近なものだという気持ちをもって少しずつですが関わっていき

たいです。 

・せっかく多くの議員さんが来るのだから、もっと一般の人に集まってもらいたい。広告をもっと

すること。 

・長松のような小さい（端の）集落にての開催はありがたいが、参加者を増やすには、大きな集落

（中心部）で聞いた方がいいのでは？ 

・長松舗道除雪をよくしてほしい。 

・公共施設計画案の中身の話し合いもお願いしたい。 

・直接意見をやり取りできて、とても良かった。 

・広報活字が小さい。（大きく） 

・議員が自分の支援者にもっと声をかけて人数を増やす必要があると思う。そういう姿が伝わって

こない。行事としてこなすのではなく真剣に取り組まないと良くはならない。（議会報告会につい

て） 

・魚沼市が生き残るために何が必要か。議員間で共有されているのか？耳ざわりの良い子供支援、

福祉関連も必要であるが、本質は何か。 

・第 2次総合計画を見ていただき、今後の施策を考えてください。 

・魚沼市の自主財源は 30％程度だと思う。当面 30％アップの 40 ％を目指して何をどうするか、市

当局、議会、市民で検討委員会を立ち上げてはいかがですか。（必要であれば参画します） 

・議員さんも一生懸命に頑張ってやってもらっていますが、住民の方でも立派な方がいらっしゃる

ので、意見を参考にして魚沼市が良くなるように勉強してもらいたい。 

・一般出席者の少なさに驚いた。議員、議会に魅力が無い。何を言っても変わらないといった考え

がこの出席率の低さではないか。 

・もっとみんなで魚沼市を発展させるようにこういう場を大切にしたい。 

・全議員、最低でも、１ＳＮＳを使って情報発信していただきたいです。もうすでに社会の最低ビ

ジネススキルだと思います。特に「議会」「市政」は市民にとって少し閉ざされたイメージがある

と思うので。 

 

 


